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Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年１月１０日（№．２１） No2469

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（2700のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「2025年度の世界はどうなる？

～トランプ大統領が大暴れする世界で

地場企業はどのように生き残るか～」

会員 木下 敏之君

福岡大学経済学部 教授

■次回卓話（１月１７日）予定

「休会」

※定款第７条第１節dにより

「職業奉仕月間」

3日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

10日（金）誕生祝・定例理事会（例会終了後：弥生)

17日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

24日（金） 次期理事会：例会終了後

25日（土）2025-2026年度ロータリー財団

地区補助金セミナー

31日（金）クラブ協議会：例会終了後

●春の海/宮城道雄

●愛の挨拶
/  エルガー

●この素晴らしき世界
/ルイ・アームストロング

▶ ビジターのご紹介

福岡東南けやきロータリー衛星クラブ 清原 一貴 様

▶ ポールハリスフェロー 為永 和博 会員

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １２月２０日 前々回 １２月１３日

会員総数 ６９名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数（オンライン含む） ４６名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４８名

出 席 率 ７４．６１％

会員総数 ６８名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数 ３５名

メークアップ ４名

欠席会員数 ２２名

合 計 ６２名

修正出席率 ６４．５２％

■前回例会の記録（１２月２０日）
（1月7日現在）マイロータリー登録率 56.99%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

RIから、ポールハリスフェロー
の認証状と襟ピンが為永和博
会員に届いています。
英文でのすので、読み上げず
このままお渡しします（笑）

▶ 新入会員のご紹介
（原田会員より） 関さんの後任
の（株）博多ステーションビル専務
取締役 工藤 靖弘さんです。
京都大学ご出身で頭脳明晰な方
です。ユーモアもあって、歌がお
上手です。
（工藤会員より）博多ステーショ
ンビルは4年目で、前職は九州電
力です。今後ともよろしくお願いい
たします。

（熊手会長）工藤会員の所属委員会はIT・会報・広報委
員会、カウンセラーは委員長の河内会員です。

会長の話

先月、財産分与の話をしましたが、財産分与でもら
った方には贈与税がかかりそうですが普通は非課税
です。但し、婚姻中に築いた財産の１／２を超える場
合などは贈与税の対象になります。あまり欲張ると税
金を払ってね、ということです。
相続でも一定以上の財産があれば、相続税がかか
ります。皆さんの中にも心配されてある方があるので
はないでしょうか。 （２枚目へ）

工藤 靖弘会員

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

＜資料委員会：為永委員長＞

・年末ぎりぎりになりましたが、顔写真付き会員名
簿を本日配布しております。週報袋にいれておりま
す。今回は衛星クラブの会員の方も名簿に入れて
います。ご活用ください。
＜安藤会員＞
・本日、ベストが納品されております。皆さん、お帰
りの際、お受け取りください。サイズは、あらかじめ
希望されたものです。受付で希望したサイズ確認で
きます。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容につい
て

福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をク
リック パスワード（10nan-6trc)

年次総会

各委員会報告

（会長の話の続き）

平成27年に改正されるまでは、基礎控除などが大き

かったので相続税の対象になる方は少なかったので

すが、今では自宅以外に不動産を持っていたり、多額

の金融資産があれば相続税の対象になります。

先日のテーブル会で、田中幹事が稼いだ金に税金が

かかって、残った金にまで税金かけるのはおかしいと

いっていましたが、おっしゃる通りです。ですが、もらう

方からすれば、何もしなくて手に入る財産です。親に

甲斐性がなければ相続税の心配もしなくていいでしょ

うが、もらった財産以上に税金はかかりません。

相続税で苦労させたくなければ、使い切ってしまうか、

遺言でロータリーにあげるという方法もあります。

遺族は怒るかもしれませんが。

対策として生前贈与もありますが、それはまた今度に

したいと思います。

幹事報告:田中幹事

・12月27日、（令和７年）１月３日は、定款第７条第１節d
により休会です。

・新年の例会は、１月10日からです。この日は、定例理
事会を開催します。理事・役員の方は、ご出席お願いし
ます。
・どうでもいい話を。12月20日は「鰤の日」です。旧暦12

月を意味する師走の「師」を文字の一部に含むことから
12月に、さらに「ブ（2）リ（0）」なので「鰤の日」になったそ
うです。博多では、お嫁さんぶりがよいということで、お
嫁さんのご実家に鰤を送る風習があるそうです。
皆さん、送られたでしょうか、頂かれたでしょうか。

副幹事報告:山下副幹事

・本日例会終了後、２階弥生にて次期理事会を開催し

ます。次期理事会メンバーの方はご出席ください。

（田中浩幹事）
当クラブの細則第5条第4節1項の定足数を満たし
ましたので、同条1節に従い年次総会を開催いたしま
す。
慣例により司会進行は、幹事が務め、議長は会長が
務めます。
（議長熊手会長）
第一号議案
次期役員、理事、役員補佐について事前のご提案に
ついて異論がありませんでしたので決定したいと思
います。
皆さん、ご承認いただきますでしょうか。
（会員全員拍手）
（議長熊手会長）
第一号議案は別紙のとおり、承認いただけたというこ
とで、ありがとうございます。
（議長 熊手会長）
第２号議案 年会費値上げの件
（会計 山田会員）
お手元の資料の今年度の予算をご確認ください。
今期だけで約369万円の赤字です。主な原因が会員
の増強が芳しくないということです。収入が見込めな
いです。
（議長 熊手会長）
現在、年会費22万円を来期26万円となります（4万
円値上げ）。
第4グループの中で26万円はさほど高くはないよう
です。
では、賛成の方、挙手をお願いいたします。
賛成多数ということで、第２号議案も承認いただき
ました。ありがとうございます。
（司会 田中幹事）
本日の議案は、すべて承認いただきました。
ありがとうございます。
これにて、年次総会を終了致します。

次年度会長
石川会員

次年度幹事
山下会員

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 上田真也会員＞

熊手幹彦君 Cテーブル犬塚さん、Fテーブ中野さん、ありがとうございました。

濱野良彦君 浅野さん、いろいろなロータリーバッヂを プレゼントして頂き、感謝しています。
ありがとうございます。

松尾幸靜君 Ｃテーブル会犬塚さんお世話になりました。
会員の皆さま、よいお年をお迎え下さい。

石川哲也君 犬塚さん、Cテーブル会お世話になりま した。

田中 浩君 Ｆテーブル会中野さん、お世話になりました。ありがとうございました。
今年最後の例会になりました。半期ご協力ありがとうございました。
テーブル会も参加させていただき大変お世話になりました。
来年も宜しくお願いします。良いお年を。

山田訓敬君 この前ゴルフ同好会、おかげ様で優勝しました。
幹事の松尾さん、曽屋さん、ありがとうございました。

曽屋仁司君 先日行われたゴルフコンペでの残金560円です。

犬塚雅彦君 １６日のＣテーブル会に熊手会長をはじめＡテーブルから４名参加いただき、ありがとう
ございました。亀山会員、美味しいお店を紹介いただきありがとうございます。

本山茂夫君 中野さん、Ｆテーブル会お世話になりました。お土産までありがとうございました。

河内美香君 今年は足を骨折したりしましたが､年末は平穏に過ごせそうです。皆様よいお年を。

亀山みゆき君 Ｃテーブル会、楽しかったです。ロータリーの歴史も学ぶことが出来ました。

浦本佑衣君 Cテーブル会ではありがとうございました!!犬塚さん幹事、お疲れ様でした!!
亀山さんご紹介のふぐ料理最高でした!!ひれ酒から始まり差し入れも美味しかったです♡

的野良次君 先日の台北で行われた地区大会、足が悪いしどうしようか迷っていた所、石川さんに、
車椅子で連れて行くので行きましょうと誘われ、行ってきました。素晴らしい会場で、料
理も、私の好きな海老、カニ中心で、大変美味しかったです。
日本からも数クラブが参加されていました。
熊手会長が姉妹クラブ代表として、立派にご挨拶をされていました。翌日には山中に
ある茶畑を訪れ、美味しいウーロン茶を楽しみました。昼食は、街の中心にある中華
料理店で飲茶料理を楽しみました。大変楽しい地区大会でした。全て世話して下さった
石川親子に謝々(シェーシェー)!!

合 計 ２４，５６０円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２６８，５６０円 達成率 ２０．６６％


